

# Lokace ne parle plus

L'un des premiers moteurs de recherche francophones a disparu. Le moteur de recherche français Lokace a été désactivé. Son adresse renvoie maintenant vers Nomade.fr, le répertoire de sites francophones du groupe italien Tiscali...

Créé en 1996, Lokace avait été vendu au service en ligne Infonie, lui-même racheté par la compagnie belge Belgacom puis, l'an dernier, par Tiscali.

Tiscali avait déjà fermé, il y a quelques mois, un autre doyen des moteurs de recherche francophones, Ecila, après en être devenu propriétaire.

Par Hugo Lapierre pour:  
Branchez-vous

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 8 janvier 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/982-lokace-parle-plus.html>